

## **Wassersportler im Kindergarten**

**JEMGUM** (cc). Der Wassersportverein Luv up Jemgum unternahm einen Wandertag. Über 60 Mitglieder zogen durch winterliches Wetter nach Midlum, um den dortigen Kindergarten zu besuchen.

Der Vorsitzter des Freundeskreises Kindergarten Nieder-rheiderland, Gerhard Busemann, begrüßte die Gäste und gab ihnen Gelegenheit, diese vorschulische Einrichtung in der alten Schule zu Midlum zu besichtigen.

Spontan spendierten die Wanderer einen Betrag in Höhe von 244 Mark für den Kindergarten. Über den Deich führte der Weg zurück nach Jemgum, wo ein zünftiger Grünkohlpott auf die hungrigen Teilnehmer wartete.